
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆さまの声 15 ～交流広場～ 
たくさんのお声をいただき、ありがとうございます。 

⚫ 「名言」欄の背景の話から HP をみたら、学年だよりの写真がカラーで見れ

ることを初めて知りました！！嬉し〜〜〜！！背景も素敵に変わってまし

た。先生が背景変えて、教えて下さったことで気付きがありました。HPでは

学年だより開いたことなくてごめんなさーい。いつも楽しく紙面で読ませてもら

ってます！！！！ありがとうございます。 

➢ 本校 HP をご覧いただきありがとうございます♪白黒プリントでは伝わりにくい

生徒の様子もご覧いただけると思いますし、本校に関する情報も HP には掲

載しておりますので、今後ともぜひ定期的に閲覧していただけると幸いです。 

さて・・・本学年通信ですが、私のペンをとる、いやキーボードをとる、いや、キー

ボードを打つ回数も順調に回を重ねており、発行号数も想定していた以上に

増えています。これは、４月当初から１年生生徒の頑張る様子が数多く見ら

れ「ぜひとも紙面にして保護者の皆さんに伝えたい！」「生徒にみんなに紹介

したい！」ということが、あまりにたくさんあるからです。加えて「カラーの方が様子

が伝わる」というご意見をいただいたり、情報化社会、ECO に配慮したペーパ

ーレス社会に乗っかろうという、私の脱・昭和、脱・平成、脱・おっさんの流行を

追い求める心が芽生えたりしたことで、以下に挑戦（Try）してみようと思い

ます。 

1. 生徒・保護者の皆さんには“本校 HP”に掲載の「学年だより」を見て

いただく。 

2. 発行した際には、その旨をメールでお知らせする。 

「紙面希望」という声が出ることも重々承知していますが、しばらく Try させてく

ださい。もちろん本件に関しても、下記 QR コードからご意見いただければ有り

難いです。時代にマッチした、より良いやり方を、保護者の皆さまと探っていけ

ればと思います(^o^)よろしくお願いいたします。（第１学年主任） 
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 ― 夢・感動・未来を創造する ― 

◼ ご意見・ご感想を 

お待ちしています。 

 右 QR コード（アドレス）から、

ご記入いただけると幸いです。 
https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE 

◆ 学校ホームページ 

お子様の学校での様子を、学校日誌（Instagram）で紹介したり、行事

予定表を掲載したりしています。ぜひ、ご覧ください。 

【本校 HP】https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/ 

新しい挑戦 

 地球は丸い。終わりに見える場所は、また始

まりに過ぎないかもしれない。 

アイビー・ベイカー・プリースト／政治家（アメリカ）  

   

 

三者懇談会に向けて 

７月１４日から始まる三者懇談会。本校

では、生徒がこれまでの中学校生活で頑張っ

てきたこと、成長できたことを自分の言葉で語

り、保護者の方にその頑張りについての感想を

お話ししていただく機会を設けています。今、そ

の発表に向けて準備中。自分で頑張ってきた

ことを整理し、自分の思いがお家の方にきちん

と伝わるのかを仲間と共に確認し合っていま

す。時代が求める「主体的・対話的で深い学

び」の具現化の一環として実施しており、本校

としても対話力の育成をはかっています。 

三者懇談会では、ぜひお子さまの「語り」を

お聞きいただき、３ヶ月間の学びや成長を感

じていただければ幸いです♪ 

https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE
https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/

